

Am nächsten Sonntag 2.-Liga-Aufstieg als Jubiläumsgeschenk?

50 Jahre Sportverein Rümlang

KWB. Der am 4. Februar 1933 gegründete und seit 1978 von Rudolf Gut souverän präsierte Sportverein Rümlang feierte am letzten Wochenende unter grosser Anteilnahme von Behörden, befreundeten Organisationen und der Bevölkerung sein 50jähriges Bestehen. Das dreitägige Jubiläumsfest bot viel Abwechslung, Spannung, Plausch und Vergnügen und dürfte als Höhepunkt in die Vereinsgeschichte eingehen. Ebenso, wie das Entscheidungsspiel am kommenden Sonntag in Pfäffikon, wo sich das Fanionteam mit grösster Wahrscheinlichkeit in die 2. Liga spielen und damit selbst ein Jubiläumsgeschenk machen wird.

Das eigentliche Jubiläumsfest war am vergangenen Freitag und begann, wie es sich für einen Sportverein gehört, sportlich mit einem Freundschaftsspiel der 1. Mannschaft gegen den 1.-Ligisten Brugg und einem Plauschmatch zwischen dem FC Kantonsrat und einer Auswahl des Fussballverbandes sowie einem Platzkonzert auf dem Sportplatz und einem Eröffnungskonzert im gutbesetzten Festzelt durch den örtlichen Musikverein.

OK-Präsident Rolf Lindenmann, der mit seinem Team an diesem Fest Grossartiges leistete, konnte viel Prominenz, etliche Ehrenmitglieder und sogar Gründungsmitglieder begrüßen, bevor er kurz die 50jährige Geschichte des Vereins Revue passieren liess. Der Gemeinderat war fast voll-

zählig erschienen und kam auch nicht mit leeren Händen. Gemeindepräsident Dagobert Stampfli, dessen kurze und durchaus interessante Rede leider durch eine wenig gastfreundliche Geräuschkulisse gestört wurde, hob die Bedeutung des Vereinslebens in der Gemeinde hervor und gab seiner Freude über den Saisonserfolg des SVR Ausdruck, um schliesslich dem Präsidenten des jubilierenden Vereins, Rudolf Gut, namens der Rümlanger einen Scheck für 5000 Franken (100 Franken pro Vereinsjahr) zu überreichen. Der Vereinspräsident selbst war es dann, der dem Verein die langersehnte Klubfahne schenkte. Die Grösse des Fussballverbandes des Kantons Zürich übermittelte FVKZ-Präsident Hansueli Schneider, während Hans-



Der Sportverein Rümlang beging am vergangenen Wochenende das 50jährige Bestehen und kann mit etwas Glück am nächsten Sonntag den Aufstieg des Fanionteams mit Trainer Alfons Schibli (unser Bild) in die 2. Liga feiern. (Fotos: Klaus W. Bodenmüller)

jörg Meyer als Präsident des Handballclubs Rümlang-Oberglatt zeigte, dass auch die Ortsvereine den SVR nicht vergessen hatten. Die vielapplaudierte Vorstellung des Fanionteams und der Juniorenmannschaften bildeten den Abschluss des offiziellen Programms. Für ein gemütliches Beisammensein bis zu den frühen Morgenstunden sorgte schliesslich die Toledo-Band.

Der Samstag und Sonntag waren zunächst für das traditionelle Dorfturnier reserviert, welches dank einem gutgelaunten Petrus problemlos abgehalten werden konnte und viel

Plausch und Vergnügen bot. Darüber hinaus bot der Sportverein natürlich auch vielseitige Unterhaltungsprogramme an beiden Abenden sowie ein Frühschoppenkonzert am Sonntag durch die Jugendmusik Rümlang. Wir gratulieren dem Sportverein Rümlang sehr herzlich zum 50jährigen Bestehen und zum gelungenen Jubiläumsfest. Für die zweite Hälfte des Vereinsjahrhunderts wünschen wir dem SVR sehr viel Erfolg, der mit dem für Rümlang positiv resultierenden Aufstiegsspiel am kommenden Sonntag in Pfäffikon (Spielbeginn um 10 Uhr) einen spektakulären Auftakt erleben möge.

seren sonntäglichen Gegner 2:0 und sicherte sich somit den Aufstieg. Rümlang kann sich folglich eine Niederlage mit einem Tor Unterschied leisten. Allerdings wird man sich kaum darauf beschränken können, mit einer knappen Niederlage davonzukommen. Vielmehr muss man versuchen, selbst das erste Tor zu schießen, womit es für Pfäffikon sehr schwierig würde, das Steuer noch herumzureissen. Jedenfalls wird natürlich auch unser Gegner versuchen, möglichst früh in Führung zu gehen. So oder so gibt es einen Kampf auf Biegen und Brechen, und wir danken allen Schlachtenbummlern, die unser Team in diesem schweren Spiel unterstützen, für ihre Mithilfe.

Letzte Meisterschaftsspiele: 11. Juni: Zürich-Affoltern — Junioren C. 12. Juni: Dietikon - Junioren A. 15. Juni: Wollishofen - Junioren A. 19. Juni: 13.30 Uhr, Junioren A - Schlieren.

Ihr Sportverein Rümlang



Im Rahmen des SVR-Jubiläumsfestes fanden auch das traditionelle Dorfturnier und Freundschaftsspiele statt. Unsere Aufnahme zeigt eine Szene vom Plauschmatch FC Kantonsrat gegen eine Auswahl des Fussballverbandes, den «die Besseren» mit 5:3 gewannen.



OK-Präsident Rolf Lindenmann sorgte mit seinem Team für ein erfolgreiches Jubiläumsfest.



Hansjörg Meyer, Präsident des Handballclubs Rümlang-Oberglatt, kam mit einem gewichtigen Präsent zur Jubiläumsfeier.



Die vom eigenen Präsidenten gestiftete Fahne des Sportvereins.

Sportverein Rümlang

Entscheidendes Aufstiegsspiel

Am kommenden Sonntag geht es nun endgültig um die Wurst für unser Fanionteam. In Pfäffikon ZH (Spielbeginn 10 Uhr) wird es sich entscheiden, wo man in der nächsten Saison spielen wird.

Nachdem im ersten Match Thayngen mit einem Tor Differenz bezwungen wurde, schlug nachher Thayngen un-



Vereinspräsident Rudolf Gut (rechts) konnte von Gemeindepräsident Dagobert Stampfli einen Scheck für 5000 Franken entgegennehmen.

NEU
Reutemann OPTIK
Lindenstrasse 7 8153 Rümlang Tel. 01/817 30 64